

# *Continúa en Cuba chequeo de estrategias de desarrollo provinciales*

---

*Image not found or type unknown*



**Manuel Marrero en los intercambios con los integrantes de los consejos de la administración municipal de Baracoa y de Maisí**

La Habana, 29 junio (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, continúa hoy el chequeo de las estrategias implementadas para el desarrollo en provincias del oriente de la isla, así como su recuperación tras intensas lluvias e inundaciones.

El jefe de Gobierno inició la víspera la cuarta visita gubernamental a Guantánamo, en un recorrido que lo llevará también a Santiago de Cuba, en el contexto de los esfuerzos para impulsar el avance del país

desde los territorios, aprovechando las potencialidades de éstos.

Entre otros asuntos, evaluó el programa de la vivienda, la situación del transporte público, la producción de alimentos y las afectaciones de la sequía en la entidad guantanamera.

Con las autoridades del municipio de Baracoa, Marrero revisó las iniciativas para mejorar la transportación pública, la alimentación del pueblo, entre otras vinculadas al desarrollo sociocultural de las comunidades.

Al analizar la situación de la vivienda, se conoció que el 53 por ciento del fondo habitacional allí clasifica como regular o malo y que el programa de los subsidios no avanza como debería.

En el hotel Porto Santo, el primer ministro chequeó la estrategia de desarrollo del Turismo, sector que –de acuerdo con Marrero- debe jugar un papel protagónico de cara a la etapa veraniega, con el aprovechamiento de las riquezas naturales del municipio guantanamero.

También visitó la fábrica de chocolate Rubén Suárez y la Empresa Agroforestal y Coco, esta última encargada de producir, acopiar, beneficiar y comercializar productos agropecuarios y sus derivados.

En sus recorridos, el primer ministro insistió en la necesidad de hacer coincidir las estrategias locales con la solución de los problemas más acuciantes de la población.

Acompañan a Marrero en estas visitas de trabajo, los ministros de Cultura y Construcción de la nación caribeña, Alpidio Alonso y René Mesa, respectivamente; así como el presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, Antonio Rodríguez, además de otros funcionarios gubernamentales y autoridades locales. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/326893-continua-en-cuba-chequeo-de-estrategias-de-desarrollo-provinciales>



**Radio Habana Cuba**